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BARRA DO GARÇAS Ano 2003 
Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações ~ 

PROTOCOLO 

O Projeto de Lei 

Protoc. n.0 3 [e~ , L~J 'S" Fl.s.k , em02.QG'o.3 O Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução N.o Horas: !8 :os 
!Gu 2oo3 O Requerimento 

~=- O Indicação 

Funcionário ~ Moção de APOIO 

O Emenda 
-AUTOR: Vereador MIGUEL MIGUELAO MOREIRA DA SILVA- PFL 

Senhor Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberaÇão do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APOIO ao Sr. Dr. Desembargador 
JOSE FERREIRA LEITE, Presidente do Tribunal de Justiça de Mato Grosso, em favor da 
manutenÇão dos JUIZADOS ESPECIAIS, mantendo-os em funcionamento desmembrados 
dos prédios dos Fóruns e em favor da manutenÇão e do fortalecimento do JUIZADO 
VOLANTEAMBIENTAL- JUVAM. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 02 de 
junho de 2003. 

MIGUEL M~-s.-"'r'-

Presidente da Comissão de Economia e Finanças 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Os Juizados Especiais forma um grande ganho a população brasileira, e 
em especial a população mato-grossense que em a instalação dos juizados em locais mais 
próximos a população obteve o acesso rápido e eficiente à Justiça . Entendemos que quere 
levar os juizados para dentro dos Fóruns é querer limitar o espaço territorial e o acesso da 
população carente à Justiça. Entendemos também que os Juizados Especiais atingiram os 
resultados desejados, eis que a dilapidação da Justiça se dá com a morosidade e com o 
difícil acesso, e não pela descentralização dos Juizados Especiais dos prédios dos Fóruns. 

E, o Juizado Ambiental - JUV AM foi uma inovação a população Mato 
- Grossense, eis que rompeu as barreiras arquitetônicas dos gabinetes e foi até o local do 
problema, tornando o órgão operante e admirado pela solução dos problemas da flora e da 
fauna.Por se o Estado de Mato Grosso o único a ter 3 ecossistemas - Pantanal , Cerrado e 
Floresta Amazônica - merece tratamento especial, sendo de extrema necessidade os 
préstimos de seus serviÇos. 

Pelo exposto, apresentamos a presente moÇão. 

MIGUEL M'Ji!JE'rAO MOREIRA DA SILVA 


